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令和３年度第４回安城市総合交通会議 議事録 

 

 

１ 日時 

  令和４年１月７日（水） 午後２時００分～午後３時００分 

 
２ 場所 

  安城市役所 第１０会議室 

 
３ 出席委員 

  １７名 

 
４ 会議内容 

  １ あいさつ 

 

  ２ 議題 

  （１）地域公共交通確保維持改善事業に関する事業評価について 

 

３ 報告事項 

（１）自転車活用推進計画の原案の修正について 

 

（２）安城市地域公共交通調査業務について 

 

（３）あんくるバス・あんくるタクシー等の利用状況について  
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■委員からの主な指摘事項と対応について 

議題 地域公共交通確保維持改善事業に関する事業評価について 

主な質問・指摘事項 回答・対応方針 

〈タクシー協会〉 

� P1 二次評価結果の記載と P4 の順序を合わせ

た方がよいのではないでしょうか。 

� P1 今後の対応方針と P6～8 の課題がつながっ

ていないように見えます。 

〈事務局〉 

� 昨年の評価を転記しているため順序は変更

できかねます。 

� ページ数が限られるため省略しています

が、内容については再検討いたします。 

〈愛知運輸支局〉 

� P7 に不満割合の記載がありますが、地域ごと

の利用者数でもよいのではないでしょうか。 

� 岡崎安城線など近隣市との連携についても触

れた方がよいのではないでしょうか。 

� 利用者の減少は仕方ないので、利用を継続し

てくれている人の利用特性を記載していただ

きたいです。 

� 今後、現計画の施策の実施状況を確認する必

要があるのではないでしょうか。 

〈事務局〉 

� 指摘事項について再整理いたします。 

〈アイシンＡＷ〉 

� P8 には実施時期は記載しないものなのでしょ

うか。 

〈事務局〉 

� 実施スケジュールが不透明なため記載は難

しいと考えております。 

〈市民〉 

� 大きな病院以外にも、クリニックやかかりつ

け病院がどのバス停に近いのかという情報提

供があると、利用者の掘り起こしにつながる

のではないでしょうか。 

〈事務局〉 

� 通院もメインの利用目的になるため、バス

マップに病院の情報を掲載することは利用

者の掘り起こしにつながると考えられま

す。広告収入やネーミングライツなども考

えられるので、検討していきます。 

 

報告事項（１）自転車活用推進計画の原案の修正について 

意見なし 

 

報告事項（２）安城市地域公共交通調査業務について 

主な質問・指摘事項 回答・対応方針 

〈エプロン会〉 

� 八千代病院の面会時間が短いので、帰りはタ

クシーを使うことがありますが、安城タクシ

ーが夜は運行しておらず。大興タクシーは時

間がかかります。土日も運行しなくなると聞

いたがどうなのでしょうか。 

〈事務局〉 

� 需要に応じた運行をしているかと思います

が、タクシー事業者の事業内容を市では把握

していません。 
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〈タクシー協会〉 

� コロナによって利用者が激減し、運転手に休

業してもらっています。 

� タクシーの利用回数の目標を設定してはど

うでしょうか。環境対策、就職イベントでの

運転手募集など施策に入れてもらえると良

いと思います。 

〈事務局〉 

� 利用回数の情報を提供いただけるようであ

れば、目標として設定することも検討してい

きたいと考えております。 

〈名鉄バス〉 

� 前々年度と比較して９月時点で６～７割程

度、12 月は８割まで戻ったが、今後また減る

ことが考えられます。コロナ前に戻ることは

ないと考えておりますが、路線を維持し、市

民の足を確保するために努力しています。 

 

〈バス協会〉 

� 貸し切りバスはいいが、観光バスは全く仕事

がなく、補助金でしのいでいる状況です。 

 

〈東伸運輸〉 

� 高齢化で運転手不足が深刻な状況です。 

 

 

報告事項（３）あんくるバス・あんくるタクシー等の利用状況について 

 意見なし 

 

その他 

次回会議：3月 16 日（水）予定 


